

Solicitan inmobiliarias declarar zona de desastre a la ciudad de México

La Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI) pidió al jefe del Gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, que el Distrito Federal sea considerado zona de desastre por la sequía y escasez de agua que se registra. El miembro de la AMPI, Alejandro Kuri, señaló que esta demanda permitiría que el Gobierno federal inyecte recursos para revertir la situación, porque ante la gravedad del problema, el patrimonio inmobiliario en la ciudad de México no vale nada.

Mencionó que con esta declaración, el Gobierno federal podría dar recursos del Fondo de Desastres Naturales (Fonden) que permitirían sustituir muebles de baños y regaderas por productos ahorradores, reparar las redes de agua y lugares por donde se desperdicia 25 por ciento del vital líquido.

A demás, añadió, podrían invertirse en técnicas de reciclado de agua fluvial e investigación para desarrollar

mecanismo que hagan más efectivo el uso del agua. El también director general del Instituto de Administraciones de Inmuebles (IAI), apuntó que se le ha sugerido al jefe del Gobierno capitalino que se dieran los pasos necesarios para declarar la sequía como una situación de desastre.

Alejandro Kuri sostuvo que esta situación no debe de tomarse a la ligera sino que considerarse como un problema de seguridad nacional que preocupe a inmobiliarios porque un edificio que puede valer 100 millones de pesos no tendría valor sin agua.

Destacó que hasta el momento esta situación no ha afectado la comercialización de inmuebles en la ciudad de México, porque los compradores están enfocadas en la forma de adquirir un patrimonio, ver el mejor precio y facilidades para adquirirlo y no en la gravedad del problema del agua.



Distrito tiene valor de predios

